

Herren Bezirksklasse C Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TSV Hofolding IV : SpVgg Höhenkirchen
Donnerstag, 07.03.2024, 20:30 Uhr

Maier und Müller bleiben gegen den TSV Hofolding IV ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Donnerstagabend beim Gastteam der SpVgg Höhenkirchen, als Marc Maier das Einzel gewinnen und damit den klaren 8:0 Sieg beim Gastgeber des TSV Hofolding IV sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 5 München-Ost (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) musste der Heimverein in seinem 15. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Maier und Müller, die all ihre Partien siegreich gestalteten. Schon nach 105 Minuten war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Lediglich einen Satzserfolg verbuchten Kauntz / Bauer bei ihrer Pleite gegen Maier / Stock. Ein Satz reichte nicht, weshalb Späth / Behrens die Partie gegen Müller / Abert mit 1:3 verloren. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Johannes Späth hatte daraufhin gegen Marc Maier bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Das musste man neidlos anerkennen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Volker Kauntz beim letztendlich klaren 0:3 gegen Torsten Müller. Christian Bauer verpasste es mit einem 6:11, 11:7, 7:11, 6:11 gegen Sven Abert, einen Punkt für sein Team zu holen. Hin und her schaukelte das Match zwischen Aaron Behrens und Armin Stock, bevor das 2:3 feststand. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Beim Stand von 0:6 gingen die Spitzenspieler des TSV Hofolding IV und der SpVgg Höhenkirchen in die Box. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Johannes Späth die Begegnung, in die er auf dem Papier als großer Außenseiter gestartet war, mit 1:3 gegen Torsten Müller abgab und eine Niederlage kassierte. Auf Messers Schneide stand die Partie zwischen Volker Kauntz und Marc Maier, bevor sich der Gastspieler mit 11:7, 5:11, 7:11, 16:14, 9:11 durchsetzte und Kauntz ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach nun 7 Niederlagen in Folge heißt es für den TSV Hofolding IV nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den SC Au IV am 13.03.2024 zu punkten. Die Mannschaft der SpVgg Höhenkirchen wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den SV Helfendorf IV am 18.03.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TSV Hofolding IV

Doppel: Kauntz / Bauer 0:1, Späth / Behrens 0:1

Einzel: J. Späth 0:2, V. Kauntz 0:2, C. Bauer 0:1, A. Behrens 0:1

SpVgg Höhenkirchen

Doppel: Maier / Stock 1:0, Müller / Abert 1:0

Einzel: T. Müller 2:0, M. Maier 2:0, A. Stock 1:0, S. Abert 1:0